

令和7年度 町長への手紙
中学校1年生

番号	意見	回答	担当課
1	吾妻屋さんの前の横断歩道の通行についてです。私はこの横断歩道を幼稚園の頃から小学校の登下校で、9年間通行しています。横断しようとしても止まってくれる車が少なく、横断に時間がかかってしまい困っています。私は卒業しこの横断歩道を通ることはありませんが、1年生になった弟や通園・通学で通行する子どもも多くいるので、安全に渡れるようにしてほしいです。	ホームページや広報誌などを使い、横断歩道は歩行者優先であることを改めてお知らせします。	防災危機管理課
2	夕方部活が終わって帰るとき、街灯が少なく暗いので明るくしてほしいです。	民家のある住宅地の街灯については、町内会による設置・管理をお願いしており、町は、住宅のない地域と地域の間などについて、設置・管理しています。状況を確認し、町内会などと検討します。	
3	将来、河北町は人口が変わったとしても、町全体が明るく元気で活気があふれて、安心して暮らせるような町であってほしいです。	将来、みなさんが安心してらせるよう、安全・安心な町づくりを進めていきます。	
4	遊園地を作ってください。でっかいお店（イオン）やマクドナルドを作ってください。理由は経済効果につながるからです。どうか何卒よろしく願いいたします。	ご意見をいただいたように、町のにぎわいづくりや経済効果につながるお店の開業は、皆さんが望むものだと思います。河北町にお店を開きたいという話がお店側からあった場合は、町も応援していきます。	商工観光課
5	河北Payありがとうございます。このような活動が増えるといいと思っています。	町の事業をご理解いただきありがとうございます。これからも町のにぎわいづくりや経済効果につながるような事業を展開できるようがんばっていきますので、引き続きのご協力をお願いします。	
6	公園の水はけについてです。私は中央公園で遊ぶことが大好きなのですが、どうしても雨が降ると何日も遊ぶことができません。町内最大の公園で子供のいこいの場となっているので、水はけが良くなると嬉しいです。	水はけが悪いことは把握しています。ただ、水はけをよくするには、大きな工事やお金がかかるため、すぐに直すのはむずかしいです。ご意見は、公園の計画を考えることがあれば、しっかり参考にさせていただきます。	都市整備課

令和7年度 町長への手紙
中学校1年生

番号	意見	回答	担当課
7	僕はサッカー部に入っています。グラウンドで練習しているのでスライディング等をする とすぐすりむいてしまいます。なので、芝生のサッカーコートを作ってください。東根に もありますけど遠いので行けません。芝生のメリットは「走りやすい」「けりやすい」 と、まだまだたくさんありますが、このようなメリットがあるのでぜひよろしくお願 いします。コーチや顧問の教えもいいのでより強くなると思います。	今のところ町が芝生のサッカーコートやグラウンドを整備する予定はありません。 多くのメリットのある芝生のサッカーコートやグラウンドについて、今後、何かしら の方法で整備できないか考えてみます。	学校教育課
8	僕はサッカーをしていて、河北町でサッカーをするグラウンドが土しかないので河北町内 に大きな芝のグラウンドを作ってほしいです。そして僕はみんなでチームを強くしてい き、全国大会か大きな大会などに出たいのでよろしくお願ひします。		
9	中学生になり、新しい生活が始まりました。友達もできて楽しい生活を過ごしています。 町の中では地区や地域の人達などの温かいあいさつや言葉でいつも元気をもらっていま す。これからも温かい言葉であふれた河北町であるように地区や地域のイベントを通して いろんな人と交流を深めていきたいです。	町では、地域学校協働活動や青少年育成町民会議などの活動を通して、地域と学校 のつながりや青少年の健全育成を図る活動を実施しています。また、区対抗総合ス ポーツ交流大会は、幅広い年代の方が一緒に楽しめるスポーツ交流大会となっております。 今後もこのような活動やイベントを通して交流を深める機会を設けて参りたい と思います。	生涯学習課